



Coup de cœur « plante vivace 2017 »

L'ail ornemental

Lorsque quelqu'un recherche une plante vivace extrêmement rustique, peu malade et avec une floraison prolongée, il y en a une qui me vient à l'idée spontanément : l'ail ornemental, « Allium senescens » et « Allium millenium ».

Cette plante comestible émerge hors du sol très tôt au printemps pour produire une abondance de fleurs bleues ou rosées durant le mois de juillet et une partie du mois d'août. Elle a très peu d'exigences par rapport à la qualité du sol et demande un endroit ensoleillé ou mi-ombragé. Son feuillage, comestible et très attrayant, se compose de feuilles vertes lustrées et aplaties qui demeurent intéressantes, même après la floraison.



Les ouvrages horticoles l'associent à une zone de rusticité 4 ou même 5, mais soyez sans crainte, nous la cultivons au [Jardin Scullion](#) (zone 3) depuis un bon nombre d'années et les pertes hivernales sont inexistantes.

L'Allium s'associe à merveille avec les graminées ou, encore, les Hémérocailles et les Hostas.

Bon jardinage !

Brian Scullion
Directeur général
[Jardin Scullion](#)